

## Ceremonia de Presentación del Anuario Estadístico de Guinea Ecuatorial 2025

Malabo, 31 de octubre de 2025, Sala de reunión del Ministerio de Hacienda, Planificación y Desarrollo Económico

## DISCURSO DEL DIRECTOR GENERAL DE INEGE

Excelentísimos Señores,

Ilustres Señores Secretarios Generales,

Ilustres Señores Directores Generales,

Distinguidos representantes de las instituciones nacionales e internacionales,

Estimados compañeros,

Señoras y Señores,

¡Muy buenos días!

Me complace dirigirme a ustedes en esta ceremonia oficial de presentación del Anuario Estadístico de Guinea Ecuatorial 2025, una publicación emblemática del INEGE, una herramienta esencial para comprender, con rigor y claridad, la realidad de nuestra nación y un fiel testimonio de la Operacionalización del Sistema Estadístico Nacional (SEN).

Hoy presentamos la octava edición del Anuario Estadístico de Guinea Ecuatorial, fruto del esfuerzo conjunto de nuestro equipo técnico y de la valiosa colaboración de las instituciones que conforman el SEN. Este anuario reafirma la misión del INEGE como órgano central encargado de asegurar la colecta, procesamiento, analizisis y difusión de la información estadística de calidad, indispensable para la planificación, el diseño de políticas públicas, la toma de decisiones sustentadas en datos verificables y la rendición de cuentas.

El Anuario Estadístico 2025 ofrece una visión integral de la realidad sociodemográfica, económica y ambiental de Guinea Ecuatorial,

reuniendo datos actualizados provenientes de fuentes oficiales como censos, encuestas nacionales y registros administrativos.

Cada cifra, cada gráfico y cada indicador que se presenta en sus páginas es el resultado de un trabajo meticuloso de revisión, validación y análisis, orientado a garantizar que los diferentes usuarios (el Gobierno, investigadores, empresarios y ciudadanos) dispongan de una herramienta sólida para comprender y transformar la realidad del país.

Permítanme destacar un hecho especialmente significativo de esta edición: por primera vez, el Anuario Estadístico de Guinea Ecuatorial se publica en dos idiomas, español y francés. Este avance simboliza nuestro compromiso con la inclusión lingüística, la cooperación regional y la proyección internacional de los datos estadísticos de nuestro país. Asimismo, nos complace anunciar que, en futuras ediciones trabajaremos para incorporar nuevas versiones en otros idiomas, con el propósito de acercar la información estadística de Guinea Ecuatorial a un público aún más amplio, tanto en África como en el resto del mundo.

Deseo expresar mi más sincero agradecimiento al Gobierno de Guinea Ecuatorial liderado por S.E. OBIANG NGUEMA MBASOGO, que pone a la estadística como una de sus prioridades, garantizando su financiación y desarrollo.

Mis agradecimientos se extienden a todas las instituciones que han colaborado con el INEGE en la producción de este Anuario, así como a los organismos internacionales que nos acompañan y apoyan de manera constante en el fortalecimiento del Sistema Estadístico Nacional.

Mi reconocimiento más profundo va también a todo el equipo del INEGE, por su dedicación, profesionalismo y compromiso con la excelencia técnica que demuestran los procesos de producción estadística.

Con esta nueva edición del Anuario Estadístico, reafirmamos nuestro compromiso con la transparencia, la calidad y la difusión de datos estadísticos oficiales, pilares fundamentales para impulsar el desarrollo sostenible y el progreso de Guinea Ecuatorial.

Quisiera aprovechar esta ocasión para invitar a todos los departamentos y entidades públicas y privadas del país a redoblar esfuerzos y fortalecer la colaboración con el INEGE en esta ardua pero noble tarea de producir estadísticas de calidad. Solo con datos precisos, actualizados y fiables podremos diseñar políticas públicas eficaces, orientar las inversiones, evaluar resultados y mejorar las condiciones de vida de nuestra población.

Del mismo modo, animamos a todos los actores del sector público y privado, la comunidad académica, investigadores, medios de comunicación y otros usuarios en general, tanto dentro como fuera de nuestras fronteras, a hacer uso de este Anuario, para que esta obra sirva de referencia, inspiración y base sólida para construir una sociedad mejor informada y decisiones guiadas por la evidencia y al servicio del bien común.

Muchas gracias